
 

Governador participa da 152ª festa de
devoção à Nossa Senhora da Abadia
Ter 16 agosto

O governador Romeu Zema participou, nesta segunda-feira (15/8), da 152ª festa de devoção à
Nossa Senhora da Abadia, padroeira do Triângulo Mineiro. A celebração, na cidade de Romaria,
recebeu milhares de devotos ao longo de dez dias de festas e celebrações religiosas. Além disso,
tradicionalmente, romeiros fazem peregrinações rumo ao Santuário de Nossa Senhora da Abadia
para agradecer e fazer pedidos.

O governador visitou o santuário e participou de uma missa. Na sequência, ele se encontrou com
autoridades religiosas para uma reunião de cortesia, onde agradeceu a receptividade. Ele ressaltou
a importância do evento, tanto para a fé quanto para o turismo local. 

“A festa é muito importante, pois é um exercício de fé que leva as pessoas a melhorarem. Além
disso, é uma tradição que gera empregos e faz com que o público, depois de dois anos recluso por
conta da pandemia, tenha a oportunidade de sair e viajar. Isso gera movimentação econômica. E é
uma festa linda, estou impressionado com o movimento e com a cidade lotada. Esse é o turismo
que queremos, responsável e que melhore a vida das pessoas”, disse o governador. 

Turismo movimenta economia
 

O turismo
religioso é o 4º
maior motivo
pessoal de
viagens em
Minas, sendo que
6% dos mineiros
viajam no estado
a procura de
destinos
religiosos. Em
Romaria não é
diferente. Depois
de dois anos sem
eventos por conta
da pandemia, de
acordo com os
organizadores,
somente em 2022
cerca de um
milhão de
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pessoas
passaram pelo
município. 

E a cidade com quatro mil habitantes, em média, recebe de braços abertos os visitantes durante o
período. Os moradores também aproveitam a oportunidade para ganhar uma renda extra, como é o
caso da assistente social Irene Abadia Borges, que é moradora da cidade há 20 anos e, nesta
época do ano, investe no comércio. Na porta de casa, ela vende espetinhos e bebidas. 

“É uma maneira de ter uma renda para ajudar nas contas de casa. Neste ano, ao longo dos dias de
festa, arrecadei R$ 6 mil que servirão para ajudar nas contas de casa”, contou. 

Para Carlos Luiz do Santos, que é natural do Sergipe, mas mora em Patrocínio, o evento também é
importante para melhorar a vida financeira. Ele consegue multiplicar em seis vezes os seus ganhos.
"Eu venho para a cidade nesta época do ano para vender picolé. Cheguei aqui no dia cinco e fico
na cidade até o último dia somente para vender os produtos. Consigo faturar cerca de R$ 200 ou
R$ 300 por dia aqui. Já no dia a dia, em Patrocínio, gira em torno de R$ 50 por dia. Já ajuda nas
contas de casa, no aluguel, alimentação, etc. Eventos como esses são muito importantes para nós
comerciantes”, explicou. 

*Este conteúdo foi produzido durante o período de restrição eleitoral e publicado somente após a
oficialização do término das eleições.


